

En los últimos años los trabajos relacionados sobre género no ha tenido una tendencia homogénea en la problematización de las desigualdades de género, podemos decir que existen temas consolidados, que ya han sido abordados ampliamente como los de familia o mercado de trabajo, migración, política. Otras temáticas empiezan a discutirse teóricamente tales como la salud reproductiva, sexualidad y masculinidad. Sin embargo, se debe trabajar más sobre salud reproductiva y el papel del hombre como copartícipe de la reproducción, de ahí que también sea importante investigar sobre los estudios de maternidad, cultura e identidad, medio ambiente, políticas, medios de comunicación y pobreza entre otros y que en este libro se analizan. Lo anterior se debe a que aún no se ha logrado un marco teórico y metodológico en el que el género sea un principio estructurante, se necesita discutir las dimensiones analíticas y fortalecer el acercamiento metodológico.



TEMAS EMERGENTES EN LOS ESTUDIOS DE GÉNERO



TEMAS EMERGENTES EN LOS ESTUDIOS DE GÉNERO

Carlos Fonseca Hernández
María Luisa Quintero Soto
Coordinadores



